

Espaces verts

La ville de Ploërmel est labellisée de trois "fleurs" au barème de "Villes et Villages Fleuris" depuis 2009. Une véritable reconnaissance pour le service municipal en charge des espaces verts, mais aussi pour les habitants.

Ploërmel, Ville Fleurie

Le service "Espaces verts" travaille tout au long de l'année à l'aménagement et à l'entretien des arbres et fleurs au sein de la ville à et ses abords, pour un meilleur cadre de vie pour chacun. Ainsi, vous trouverez des espaces fleuris ou boisés, à toutes les saisons, dans le centre-ville et sur les différentes places, mais aussi aux entrées de la ville et sur les ronds-points, tout comme sur les différentes zones d'activités.

Démarches écologiques

Toutes les démarches du service se font avec un maximum de volonté écologique, de durabilité et de préservation de la biodiversité. Ainsi depuis plusieurs années, la ville s'est notamment engagée dans une grande réduction d'utilisation de produits phytosanitaires, avec par exemple l'utilisation du désherbage thermique. Différents moyens ont aussi été mis en place pour la réduction de la consommation d'eau, avec une récupération des eaux de pluies et des arrosages responsables.

Les promenades et parcs

Bien évidemment, les agents sont aussi concerné par l'entretien des différentes promenades possibles, comme le fameux "Chemin des Hortensias", sur une portion de la voie verte et aux abords du Lac au Duc, qui représente la promenade plus connue de Ploërmel.

Des travaux au Clos Havard ont aussi été entrepris dès octobre 2017, avec un agrandissement de la mare et un réaménagement du parc pour établir une zone de promenade plus marquée et agréable.

Enfin, le projet d'aménagement urbain de la ZAC de la Noé Verte, au nord de la ville, prévoit aussi de préserver et renforcer les ensembles naturels existants. De cette manière, ces espaces verts de qualité deviendront accessibles au public avec différents aménagements pour les riverains et les familles ploërmelaises.

Le concours municipal des Maisons Fleuries

Si la municipalité travaille grandement à l'aménagement paysager de Ploërmel, la population est aussi mise à contribution. En effet, les habitants sont encouragés à entretenir et embellir leurs jardins et espaces fleuris privés.

Chaque année, la ville organise un Concours des Maisons Fleuries à destination des particuliers, avec des dotations en bons d'achats dans des magasins spécialisés en jardinerie à la clé.

Le concours se compose de différentes catégories :

- ▶ Le jardin paysager
- ▶ Le jardin de fleurs
- ▶ Façade de maison ou d'appartement
- ▶ Espace jardiné sur cour
- ▶ Embellissement de maison H.L.M avec jardinet

Fil infos



CONCOURS MAISONS FLEURIES

**Concours des Maisons
Fleuries 2024 à Ploërmel :
Une édition haute en
couleurs !**



BALADE, CENTRE-VILLE, TOURISME

**Visiter Ploërmel en
explorant son cœur
historique : Un parcours
touristique dans le
morbihan**



FLEURS, URBANISME

Préparation intensive des espaces verts pour une saison florissante



CONCOURS MAISONS FLEURIES

Maisons Fleuries 2022 : bravo aux participants

VILLE DE PLOËRMEL
PLACE DE L'HÔTEL DE VILLE
56800 PLOËRMEL

HORAIRES D'OUVERTURE
du lundi au vendredi : 9h/12h et 13h30/17h30
fermé les samedis

Le service Population et Citoyenneté est ouvert aux mêmes horaires que la mairie, excepté les mardis matins à partir du 15 décembre, où il sera fermé.

Tél. : 02 97 73 20 73

 **CONTACTEZ-NOUS**

► [CONSULTER LES SERVICES DE PLOËRMEL COMMUNAUTÉ](#)